



令和5年度

# 潮平小便り

教育目標：やさしく かしこく たくましい  
潮平っ子の育成

R5.10.30 (月) No.10 校長 平良 全

## “モモタマナポスト”設置

以前より運動場等にモモタマナの実が散乱して体育の授業でも支障が出ていました。中にはわざと運動場へ投げる子もいて、その指導に頭を悩ませていたところでした。

その対応策として、今回“モモタマナポスト”を設置しました。モモタマナの実を投げるのではなく、赤いポストへ入れてもらおうという発想です。

毎日400個近くの実が落ちますが、子どもたちがこぞってモモタマナの実を拾って投函してくれるので、運動場周辺がきれいになりました。



## 昔遊び(1年生)

10月20日(金)に1年生は生活科で昔遊びを体験しました。3年生の総合的な学習でうちなーぐちを教えてくださいました民生委員の方々が今回も講師を務め、「まりつき」「あやとり」「ぶんぶんごま」「パッチィ」「こま」「おてだま・石なあくう」「たけうま」のそれぞれのブースを子どもたちはローテーションで回って楽しんでいました。



## 地震・津波避難訓練

10月27日(金)に地震・津波を想定した避難訓練を行いました。昨年度から潮平公民館近くのサーターヤー跡地を避難場所としています。

地震発生時には最初に机の下に隠れ、津波の放送で各担任の指示に従って避難場所まで移動します。“命を守るための行動”ということで、どの子も皆“お・か・し・も・ち”を守って真剣に行動し、避難場所での話を聞く態度も立派でした。

避難開始の放送から全員がサーターヤー跡地へ避難して人員点呼完了までかかった時間は12分27秒でしたが、目安となる避難時間は15分以内ということなので、目標はほぼ達成することができたと思います。ご家庭でも“もしも”に備えて、こういった行動をすべきか確認しておくことも大切だと思います。



## 第60回系満地区陸上競技大会

10月20日(金)に系満地区陸上競技大会が行われました。今大会は60回目の節目となる大会で、会場も以前の地区陸上競技大会開催地である豊見城市陸上競技場で行われました。

順位よりも一生懸命に取り組むことが大事であるという話をしていたのですが、6年の混成リレーでは堂々の1位となりました。何よりも子どもたちは全員が学校代表としてふさわしい態度で参加してくれたことがうれしかったです。子どもたちが一生懸命に競技に打ち込んでいる姿は見ていて気持ちのいいものです。競技終了後、解団式でほとんどの子どもたちは「楽しかった」と感想を述べていたのですが、中には「悔しかった」と言っている子もいて、全力で取り組んだ真剣さを感じられました。本気で一生懸命に取り組むからこそ、成長へとつながるものです。行事は子どもたちを確実に成長させます。

次は運動会。子どもたち一人一人の活躍と成長した姿を見るのが楽しみです。



## 島尻地区童話・お話大会

今年度の第32回島尻地区童話お話大会の童話の部の地区ブロック決勝大会に、本校の3年生の陽之介さんが出場することが決まりました。1次のビデオ審査を勝ち抜いての進出となります。

決勝大会は11月8日(水)14:15から南部総合福祉センター1階大ホールで行われる予定です。決勝大会でも頑張ってもらいたいですね。

